
VERBALE RIUNIONE DIRETTIVO PRO LOCO 27 OTTOBRE 2022 

Presenti: Gozzi Fabrizio Davide, Marmugi Alessandro, Nunzio Blanca, Nadia Lapina  
Enzo Fongi, Marzia Peloso, Tavella Maura , Traverso Andrea, La Torre Michele, Ratto 
Paola, Remussi Paola,, Daniele Fricano , Cuozzo Giulia e  Leone Martina   

Il Presidente relazione riguardo bolletta Iren di 1505,53€ relativa al periodo Luglio-
Agosto 2022 con consumi simili al 2021 di circa 380€ !!!. Dopo approfondimenti con il 
fornitore abbiamo inteso un aumento da 0,09KW a 0,58KW; aumento che ovviamente 
si ripeterà nelle successive.  Un raffronto con la concorrenza non si discosta in modo 
sensibile da valori (0,54KW). Questo aumento insieme al metano che verrà, ci impone 
particolare attenzione nelle Gestione Cinema,     

La ns Proloco APS di Ronco Scrivia è stata inserita nel RUNTS e entro fine anno 
dovremmo ricevere il numero Registro Terzo Settore; far le varie novità ci sono quelle 
che riguardano la cessazione dell’ attuale regime fiscale 398  

Regime fiscale agevolato – Unpli Nazionale (unioneproloco.it)     (vedi Allegato 1)        

verso una nuova normativa 

RUNTS Il Nuovo Regime Fiscale | Unpli Liguria     (vedi Allegato 2)    

Per cui dovremo dedicare particolare attenzione alle ns attività commerciali. 

Il Presidente comunica il rinnovo della Convenzione Gestione Cinema con il Comune di 
Ronco Scrivia, anticipata di un anno a seguito delle novità PNRR ;  a proposito Lapina 
comunica che la stesura del progetto è terminata e che entro fine 2022 partirà la 
gara da parte della proprietà (Comune di Ronco Scrivia) per la realizzazione 
(fotovoltaico, pompa di calore e proiettore laser).    Fongi suggerisce un incontro con il 
Comune a scadenza annuale per condividere la situazione economica e condividere 
eventuali futuri investimenti.  

Il Presidente comunica la necessità di rinnovare la Prova Evacuazione e il Corso anti 
incendio e prima sicurezza rivolto in primis a operatori e cassiere. 

Il Presidente comunica un evento per il 5gen2023 presso il Cinema da parte del 
Gruppo Giovani Ronco per una rappresentazione teatrale.   

Vengono poi elencati i prossimi impegni: 

- 4dic Seconda Edizione Bricks sempre presso la Biblioteca; Fricano presenta una 
organizzazione del tutto simile al 2021 



- 4dic Mercatini di Natale; Blanca comunica un incontro a breve con le altre 
Associazioni di Ronco per decidere come dividersi gli impegni. 

- Lapina anticipa un accordo con il Maneggio per un veneto Natalizio, inoltre il 
26nov2022 verrà ripetuta la Giornata per i Diritti dei fanciulli.           

Michela Gatto via WhatsApp   comunica la bozza per la  proposta Edizione Teatrale. 

 

Il Tesoriere Blanca legge i bilanci degli eventi estivi (Sportivamente, Apercinema etc) 
con un utile contenuto che ripete l’andamento degli anni passati.  

L’ incontro si chiude alle ore 22e30.  

 

Il Segretario    Enzo FONGI         Il Presidente    Fabrizio Davide GOZZI                           
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